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○休憩中、７月１日付け人事異動に伴う係長職以上の職員紹介を行った。 

１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

（１）タイバンコクでの滝川産米ＰＲの実施報告について 

（２）たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン開催について 

（３）滝川ふれ愛の里レストランに係る業務委託契約の解除について 

（４）地域おかし協力隊員の採用について 

（５）中心市街地通行量調査の実施報告について 

（６）たきかわスカイパークにおけるグライダーの飛行再開について 

（７）店舗リノベーション支援事業について 

（８）平成27年度一般会計補正予算について 

  ・広域観光ＰＲ事業について 

  ・滝川プレミアム商品券発行事業について 

（９）専決処分について（損害賠償額の決定） 

（10）専決処分について（訴えの提起） 

２ その他について 

  委員長から改めて常任委員会の研修視察について、各委員に対し、研修内容について 

  の提案依頼があり、８月中旬頃までに決定することを確認した。 

３ 次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  小 野 保 之  ○印 

2 



 

平成27年7月15日 3 

 4 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 5 

 6 

                             滝川市長     前 田 康 吉 7 

 8 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 9 

 10 

 平成27年7月6日付け滝議第62号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の者 11 

を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 12 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 13 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 15 

記 16 

 滝川市長の委任を受けた者 17 

 18 

産業振興部長   中 川 啓 一 19 

産業振興部次長   長 瀬 文 敬 20 

産業振興部産業振興課長  阪 本 康 雅 21 

産業振興部産業振興課長補佐  諏 佐   孝 22 

産業振興部産業振興課係長  壽 崎 美 穂 23 

産業振興部農政課長  高 橋 雅 志 24 

産業振興部農政課主幹  武 藤 一 男 25 

産業振興部農政課主幹  和 田 英 昭 26 

産業振興部農政課長補佐  菊 田 健 二 27 

産業振興部農政課係長  壽 永 七月男 28 

産業振興部商業観光課主幹  日 口 裕 二 29 

産業振興部商業観光課長補佐  運 上 琢 諭 30 

産業振興部商業観光課係長  後 呂 典 輝 31 

産業振興部駅周辺整備課長  加 地 幸 治 32 

産業振興部駅周辺整備課長補佐  丸 藤 斉 士 33 

産業振興部駅周辺整備課係長  林   裕 樹 34 

建設部長   大 平 正 一 35 

建設部次長   高 瀬 慎二郎 36 

建設部土木課長   山 崎 智 弘 37 

建設部土木課長補佐  千 葉 一 稔 38 

建設部土木課係長   西 尾 亮 彦 39 

建設部建築住宅課主幹  伊 藤 和 博 40 

建設部建築住宅課長補佐  三 吉 修 司 41 

建設部建築住宅課係長  鎌 塚   誠 42 

建設部建築住宅課主査  佐 藤 彰 真 43 

                                  （総務部総務課総務係） 44 



 

 45 

第４回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 46 

 日 時 平成27年７月17日（金） 47 

午後１時30分～      48 

場 所 第一委員会室       49 

 50 

○ 開   会 51 

 52 

 53 

○ 委員長挨拶（委員動静） 54 

 55 

 56 

○ 休憩～７月１日付け人事異動に伴う係長職以上の職員紹介 57 

 58 

 59 

１ 所管からの報告事項について 60 

《産業振興部》 61 

（１）タイバンコクでの滝川産米ＰＲの実施報告について     （資料）産業振興課 62 
（２）たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン開催について  （資料）産業振興課 63 
（３）滝川ふれ愛の里レストランに係る業務委託契約の解除について（資料）農 政 課 64 
（４）地域おこし協力隊員の採用について            （資料）農 政 課 65 
（５）中心市街地通行量調査の実施結果について         （資料）駅周辺整備課 66 
（６）たきかわスカイパークにおけるグライダーの飛行再開について（資料）商業観光課 67 
（７）店舗リノベーション支援事業について           （資料）商業観光課 68 
（８）平成27年度一般会計補正予算について           （資料）商業観光課 69 

・広域観光ＰＲ事業について                 70 
   ・滝川プレミアム商品券発行事業について           71 

 72 

《建設部》 73 

（９）専決処分について（損害賠償額の決定）          （資料）土 木 課  74 
（10）専決処分について（訴えの提起）             （資料）建築住宅課  75 
 76 

 77 

２ その他について 78 

 79 

 80 

３ 次回委員会の日程について 81 

 82 

 83 

○ 閉  会 84 
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第４回 経済建設常任委員会 85 

H27.7.17 (金)13：30～ 86 

第 一 委 員 会 室 87 

開  会 １３：２７ 88 

委 員 長 ただいまから、第４回経済建設常任委員会を開会いたします。 89 

 委員長挨拶（委員動静） 90 

委 員 長 委員動静ですが、委員は全員出席です。正副議長に出席いただいております。 91 

傍聴として舘内議員、安樂議員、本間議員が出席。道新とプレス空知の傍聴を 92 

許可しております。 93 

 それでは、所管からの報告事項に入る前に７月１日付け人事異動に伴う係長職 94 

以上の職員紹介を行いますので、暫時休憩いたします。 95 

休  憩 １３：２８ 96 

再  開 １３：３５ 97 

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 98 

 １ 所管からの報告事項について 99 

委 員 長 １、所管からの報告事項に入りますが、（８）、（９）、（10）につきましては、議 100 

案関連となっておりますので、ご留意願います。 101 

それでは、（１）、タイバンコクでの滝川産米ＰＲの実施報告について説明を求 102 

めます。 103 

 （１）タイバンコクでの滝川産米ＰＲの実施報告について 104 

阪本課長 （別紙資料に基づき説明する。） 105 

委 員 長 説明が終りました。 106 

 質疑ございますか。 107 

山  本 現地の人に食べていただいた感触はいかがでしたか。 108 

阪本課長     日本産米がおいしいということは広がっておりますし、バンコクに約６万人の 109 

日本人がいらっしゃるということもあり、結構、日本食のレストランがある中 110 

で、違うブースでタイ米も販売していたところですが、日本産米の評価が高い 111 

し、滝川産のゆめぴりかにつきましても非常に評価が高かったところです。 112 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 113 

（なしの声あり） 114 

委 員 長     それでは報告済みとします。 115 

         続きまして、（２）、たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン開催について 116 

の説明を求めます。 117 

 （２）たきかわ地産地消夏のクラフトビアガーデン開催について 118 

諏佐課長補佐   （別紙資料に基づき説明する。） 119 

委 員 長 説明が終りました。 120 

 質疑ございますか。 121 

（なしの声あり） 122 

委 員 長     それでは報告済みとします。 123 

         続きまして、（３）、滝川ふれ愛の里レストランに係る業務委託契約の解除につ 124 

いての説明を求めます。 125 

         （３）滝川ふれ愛の里レストランに係る業務委託契約の解除について 126 

壽永係長 （別紙資料に基づき説明する。） 127 

委 員 長 説明が終りました。 128 
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 質疑ございますか。 129 

副委員長     ふれ愛の里のレストランは何回か変わってなかなか落ち着かいない気がします。 130 

今のレストランはいつまでの契約期間だったのか。また契約の中で、滝川グリ 131 

ーンズとの位置づけについて、どのようになっているのか伺います。 132 

壽永係長     レストランの委託契約期間については、１年間で双方特段の意思表示がない場 133 

合は、自動更新していくことになっております。もし、契約を解除したいとい 134 

うことであれば、３カ月前までに申し出をしなければならない。今回、６月27 135 

日に解除の申し出があり、９月30日までの営業になります。それと、レストラ 136 

ンの位置づけですが、滝川市は滝川グリーンズに指定管理として滝川ふれ愛の 137 

里を地ビール製造施設を除いた部分を管理してもらっている状態です。レスト 138 

ランについては、滝川グリーンズが花いちと契約して、花いちが経営している 139 

形になります。 140 

副委員長     契約期間というのは満了ということですか。 141 

壽永係長     １年更新の契約で、４月１日から３月31日までの契約なので、途中解除になり 142 

ます。これまで１年更新できているので、３カ月前までに契約解除の申し出が 143 

あったということです。 144 

中川部長     補足しますが、滝川ふれ愛の里全体の指定管理の契約は、１年ごとにしており 145 

まして、まだまだ契約期間はありますが、レストラン部門については、滝川グ 146 

リーンズにノウハウや人材がないものですから、これまでも一部委託というこ 147 

とで、レストランについては、滝川グリーンズと業者が契約を結び、委託契約 148 

によって運営していました。ですから、レストラン部門のみの契約解除という 149 

ことで、本体の指定管理自体は継続されているということです。滝川グリーン 150 

ズと花いちとの契約が９月30日で解除ということです。 151 

副委員長     もし、契約の途中解除であれば、違約金等が発生するのか伺います。 152 

中川部長     滝川グリーンズと花いちの契約は平成25年４月１日から開始しておりまして、 153 

先日６月27日付けで解除の申し出があったので、３カ月前の申し出であれば、 154 

契約の規定上、違約金の発生はありません。 155 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 156 

荒  木     公募の条件で、個人というのは個人事業主でもいいのか。それと３年以上継続 157 

して飲食店を営業している事業者とは、通算して３年であればいいのか。また、 158 

３年以上継続して飲食店の従業員や料理人が対象になるのか伺います。 159 

中川部長     資料に記載の公募の条件は両方とも兼ね備えていただくことになります。今、 160 

荒木委員がおっしゃったのは、例えば個人事業主ではないけど、レストランに 161 

勤めた経験があって、３年以上の経歴があればどうなのかということですが、 162 

これについては、滝川グリーンズに確認しなければわかりませんが、今回たま 163 

たま２者が手を挙げていただきましたので、大変うれしく思っています。もし、 164 

いなければ、その辺は柔軟に対応することになるかと思います。 165 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 166 

山  本     以前、直営から嶋田氏にかわり、花いちにかわった経過がありますが、滝川グ 167 

リーンズとその委託先の売上金の取り分の割合があったと思いますが、今回の 168 

公募も花いちと同じ条件になるのか伺います。 169 

中川部長     公募の条件は花いちと同じ条件です。 170 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 171 

（なしの声あり） 172 



－３－ 

 

委 員 長     それでは報告済みとします。 173 

         続きまして、（４）、地域おこし協力隊員の採用についての説明を求めます。 174 

         （４）地域おこし協力隊員の採用について 175 

壽永係長 （別紙資料に基づき説明する。） 176 

委 員 長 説明が終りました。 177 

 質疑ございますか。 178 

（なしの声あり） 179 

委 員 長     それでは報告済みとします。 180 

         続きまして、（５）、中心市街地通行量調査の実施結果についての説明を求めま 181 

す。 182 

         （５）中心市街地通行量調査の実施結果について 183 

林 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 184 

委 員 長 説明が終りました。 185 

 質疑ございますか。 186 

（なしの声あり） 187 

委 員 長     それでは報告済みとします。 188 

         続きまして、（６）、たきかわスカイパークにおけるグライダーの飛行再開につ 189 

いての説明を求めます。 190 

         （６）たきかわスカイパークにおけるグライダーの飛行再開について 191 

樋口主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 192 

委 員 長 説明が終りました。 193 

 質疑ございますか。 194 

三  上     前回の委員会のときに、サマーフェスタがなくなったことによる代替のイベン 195 

トはどうするのかと伺いましたが、そのことについてどうなったのか。また、 196 

飛行再開に当たって、関係市町のご理解と報告、その反応について伺います。 197 

樋口主幹     イベントの代替ですが、通常サマーフェスタを実施するためには、２カ月から 198 

３カ月くらいの準備が必要となり、ことしの秋以降実施することは難しいと協 199 

会では判断しています。ただし、市民体験飛行の時に集客が見込めるようなこ 200 

とができないか、ミニイベント的なことができないかどうか検討しているとこ 201 

ろです。飛行再開につきまして、関係市町の報告等ですが、この委員会終了後、 202 

４市５町のそれぞれに報告に行く予定です。前段、副市長から各市町には、電 203 

話等で連絡をとらせていただいておりますが、特に迷惑をかけました浦臼町、 204 

周辺の新十津川町、砂川市から再開に向けて十分な安全対策を施して、対応し 205 

てほしい旨言われたと伺っております。 206 

三  上     代替のイベントは考えていないと。なかなか難しいかもしれませんが、年間通 207 

しての入り込み数を考えると、このイベントでも入り込み数分が下がるという 208 

ことになります。ですから、年間通じて考える必要が今後あると思いますので、 209 

よろしくお願いします。 210 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 211 

（なしの声あり） 212 

委 員 長     それでは報告済みとします。 213 

         続きまして、（７）、店舗リノベーション支援事業についての説明を求めます。 214 

         （７）店舗リノベーション支援事業について 215 

後呂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 216 
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委 員 長 説明が終りました。 217 

 質疑ございますか。 218 

（なしの声あり） 219 

委 員 長     それでは報告済みとします。 220 

         続きまして、（８）、平成27年度一般会計補正予算について、広域観光ＰＲ事業 221 

についての説明を求めます。 222 

         （８）平成27年度一般会計補正予算について 223 

・広域観光ＰＲ事業について 224 

運上課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 225 

委 員 長 説明が終りました。 226 

 質疑ございますか。 227 

（なしの声あり） 228 

委 員 長     それでは報告済みとします。 229 

         続きまして、滝川プレミアム商品券発行事業についての説明を求めます。 230 

         ・滝川プレミアム商品券発行事業について 231 

後呂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 232 

委 員 長 説明が終りました。 233 

 質疑ございますか。 234 

（なしの声あり） 235 

委 員 長     それでは報告済みとします。 236 

         続きまして、（９）、専決処分について（損害賠償額の決定）の説明を求めます。 237 

         （９）専決処分について（損害賠償額の決定） 238 

山崎課長 （別紙資料に基づき説明する。） 239 

委 員 長 説明が終りました。 240 

 質疑ございますか。 241 

（なしの声あり） 242 

委 員 長     それでは報告済みとします。 243 

         続きまして、（10）、専決処分について（訴えの提起）の説明を求めます。 244 

         （10）専決処分について（訴えの提起） 245 

佐藤主査 （別紙資料に基づき説明する。） 246 

委 員 長 説明が終りました。 247 

 質疑ございますか。 248 

（なしの声あり） 249 

委 員 長     それでは報告済みとします。 250 

 ２ その他について 251 

委 員 長 ２、その他についてですが、委員会研修視察について報告させていただきます。 252 

 委員会研修視察について、５月25日開催の本委員会で、10月頃に研修視察を実 253 

施する方向で考えており、委員の皆さんから研修内容と行き先について、ご提 254 

案いただきたいということでお伝えしておりました。これまでに、山本委員か 255 

ら北陸方面で、ワイナリーの視察ということで、６次産業化の補助金を活用し 256 

てワイナリーを営んでいるところに研修視察してはどうかとの提案がありまし 257 

たが、ほかの委員の皆さんからもご提案していただき、内容、行き先について 258 

協議したいと考えております。一方、議会改革において、議長諮問の中に、政 259 

策立案能力の向上ということがあります。議会改革特別委員会の中で、議長か 260 



－５－ 

 

ら各常任委員会視察において、例えば、政策提案をするために、条例を発案す 261 

るためにといった明確な目的を持って視察に行くことによって、政策提案につ 262 

ながるのではといった話もありました。このようなことも含めて、委員の皆さ 263 

んに改めてご検討いただき、提案していただきたいと思います。おおむね８月 264 

中旬には決定したいと思いますので、お盆前までに、委員長あるいは事務局ま 265 

でご提案いただきますようお願いいたします。 266 

         ほかに委員から何かありますか。 267 

（なしの声あり） 268 

委 員 長     事務局から何かありますか。 269 

（なしの声あり） 270 

 ３ 次回委員会の日程について 271 

委 員 長 それでは、３、次回委員会の日程につきまして正副委員長に一任願えますか。 272 

（異議なしの声あり） 273 

委 員 長 それでは、以上をもちまして第４回経済建設常任委員会を閉会いたします。 274 

閉  会 １４：２６ 275 


